

# NGO

## Menggelar “Carito Lapau” Kapolres Pessel Berikan Solusi Yang Terbaik Untuk Masyarakat Kampung Koto IV Jurai

Doni Santoso - [PESEL.NGO.WEB.ID](http://PESEL.NGO.WEB.ID)

Mar 11, 2023 - 14:01



PAINAN – Dalam rangka menjemput aspirasi dan masukan dari masyarakat Kapolres Pesisir Selatan AKBP Novianto Taryono, SH, SIK, MH beserta rombongan menggelar kembali kegiatan “Carito Lapau” usai melaksanakan Jumat Curhat dan Ibadah Sholat Jum'at Mesjid Nurul Huda.

Dalam carito lapau tidak jauh dari lokasi Mesjid tersebut sekitar 2 Km di Lapau Kopi Kampung Koto Ken. Sungai Gayo Lumbo Kec. IV Jurai Kab. Pessel. Jumat 10 Maret 2023 sekira Pukul 14.30 Wib.

Kegiatan Carito Lapau Polres Pesisir Selatan dengan Walinagari, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda Painan Selatan dalam Rangka Cipta Kamtibmas yang terkendali melalui Interaktif bersama Masyarakat terhadap Gangguan dan kejahatan kriminalitas di Kab. Pesisir Selatan.

Dipimpin oleh Kapolres Pesisir Selatan AKBP Novianto Taryono, SH, SIK, MH didampingi oleh.

- 1.) Kasat Intelkam Polres Pesisir Selatan AKP DON RINALDI, SH
  - 2.) Kasat Reskrim Polres Pesisir Selatan AKP HENDRA YOSE, SH, MH
  - 3.) Kasat Binmas Polres Pesisir Selatan AKP ZULHERMANSYAH, SH
  - 4.) Kasat Lantas Polres Pesisir Selatan IPTU RIWAL MAULIDINATA, STK, SIK
  - 5.) Kasat Res Narkoba Polres Pesisir Selatan IPTU RIKI YOVRIZAL, SH
  - 6.) Kasat Samapta Polres Pesisir Selatan AKP NOFRIANDA
  - 7.) Kanit Provos Polres Pesisir Selatan IPDA USMAN KAMAL, SH
  - 8.) Kanit Gakkum Sat Lantas Polres Pesisir Selatan IPDA AW SIREGAR.
- 9) Kanit Pam Obvit Polres Pesisir Selatan IPDA DOZI SARJONO, SH

Hadir Dalam Kegiatan tersebut antara lain, Pj. Walinagari Sungai Gayo Lumbo Nofrinol Edi, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda Ken. Sungai Gayo Lumbo.

Pada Kesempatan tersebut Kapolres Pesisir Selatan menyampaikan Kedatangan Kami dan Rombongan dalam rangka Menjalin Silaturahmi serta menampung informasi dan aspirasi Masyarakat kepada Polri khususnya Polres Pesisir Selatan terkait Harkamtibmas di Wilayah Hukum Polres Pesisir Selatan.

Dimana penjelasan Kapolres sampai saat ini Tingkat Kesadaran Masyarakat bahkan Pemuda dalam tertib berlalu lintas masih sangat rendah dengan adanya hal tersebut diharapkan kepada orang tua, tokoh masyarakat, Niniak mamak, Pemuda, Kepala Kampung dan Wali Nagari untuk dapat mengawasi serta memberikan Himbauan Kepada Masyarakat bahkan anak -anak dapat mematuhi Peraturan dalam berkendara di Jalan Raya.

Mengoptimalkan peran serta orang tua, tokoh masyarakat, Niniak mamak, Pemuda, Kepala Kampung dan Wali Nagari untuk dapat memberikan himbauan Kepada Masyarakat agar tidak melakukan Tindak Pidana Kasuslahgunaan Narkoba mengingat meningkatnya Penyalahgunaan Narkoba di Wilayah Hukum Polres Pesisir Selatan.

Kemudian dirinya meminta mengaktifkan kembali Kegiatan Pos Kamling guna mengantisipasi adanya Tindak Pidana serta menimbulkan situasi Kamtibmas yang Kondusif di Wilayah Hukum Polres Pesisir Selatan.

Diharapkan Kepada Masyarakat untuk tidak lengah dalam Wabah Pandemi Covid-19 serta kepada Masyarakat diharapkan untuk dapat mendukung Pemerintah dalam Upaya Percepatan Vaksinasi terkhususnya di Kab. Pesisir Selatan.

Kemudian agar seluruh masyarakat dapat berkerja sama dengan Polri dalam menyelesaikan setiap permasalahan yang ada di tengah masyarakat sesuai dengan Prosedur dan Hukum yang berlaku.

Dalam kesempatan tersebut Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda Ken. Sungai Gayo Lumbo menyampaikan beberapa permasalahan maupun pertanyaan, diantaranya.

Menghadapi terkait pajak kendaraan atau pemutihan denda kebijakan pajak saat ini.

Kemudian terkait ijin keramaian bagaimana proseduralnya dan apa yang harus ditaati masyarakat dan kenakalan remaja yang akhir-akhir ini sering terjadi, terakhir bagaimana menanggulangi hama babi yang menyerang masyarakat pertanian.

Menanggapi pertanyaan dan keluhan Masyarakat Kapolres Pesisir Selatan Kapolres Pesisir Selatan AKBP Novianto Taryono, SH,SIK,MH, memberikan kewenangan kepada pejabat yang hadir dalam rombongan.

Dijawab Kasat Lantas mengenai pajak memang ada pemutihan denda pajak, masyarakat bisa langsung ke kantor Samsat jangan diwakilkan dalam pengurus agar jelas berapa biayanya dan hal itu tanpa pungli, bila ada silahkan laporkan kepada saya, ujar Kasat Lantas, sambil memberi tahu nomor kontaknya.

Terkait ijin keramaian dan kenakalan remaja dan hama babi jawab langsung oleh Kasat Intelkam, dirinya menerangkan bagaimana prosedur ijin keramaian dan yang harus di taati masyarakat, sedangkan hama babi bisa berkoordinasi dengan komunitas pemburu binatang seperti Porbi Pessel untuk menangkapnya

Kemudian Kapolres mengajak, agar seluruh masyarakat dapat berkerja sama dengan Polri dalam menyelesaikan setiap permasalahan yang ada ditengah masyarakat baik secara hukum maupun Problem Solving.

Interaksi Kapolres dan masyarakat diterima baik oleh Pj. Walinagari Sungai Gayo Lumbo Nofrinol Edi, karena hubungan yang semakin harmonis masyarakat dapat meminta langsung kepada Bapak Kapolres terkait kamtibmas diwilayah kami.

Sekaligus pendekatan polres sangat humanis, dengan terjun langsung kelapangan menjemput aspirasi dan keluhan yang sedang kami tangani saat ini, Alhamdulillah kegiatan berjalan lancar dan selesai sekitar pukul 15.30 Wib dalam suasana kekeluargaan, ujar Walinagari Sungai Gayo Lumbo.